

PlantaDoce.

Entorno

Aprobado raspado para la sanidad española: 6 sobre 10 en transparencia informativa

Un informe de Kpmg compara la información disponible y accesible en Internet de 32 sistemas sanitarios de todo el mundo. España se sitúa por encima de la media, con una puntuación de 61 puntos sobre 100.

A. Escobar
8 ago 2017 - 05:00

La sanidad española saca un 6 sobre 10 en transparencia informativa

El sistema sanitario español aprueba el examen de transparencia informativa. La sanidad española se encuentra por encima de la media global en términos de transparencia de la información disponible, al obtener una puntuación de 61 puntos sobre el 100, seis puntos por encima de la media global, según el informe *Through the looking glass: a practical path to improving healthcare through transparency*, elaborado por Kpmg. La consultora analiza la transparencia de los sistemas sanitarios de 32 países.

El documento establece un total de seis parámetros de transparencia informativa para otorgar una puntuación u otra: calidad de la atención sanitaria, buen gobierno, datos personales sobre atención sanitaria, información disponible sobre finanzas, comunicación de datos y experiencia del paciente.

Dinamarca, Finlandia y Suecia son los países que encabezan la clasificación sobre transparencia informativa en el sistema sanitario, con 74 puntos, 72 puntos y 71 puntos, respectivamente. España se sitúa en la posición catorce del ranking.

En lo que respecta a la calidad de la atención sanitaria, España encabeza la clasificación, con 76 puntos, junto con Suecia, con 81 puntos, y se sitúa por encima de la media global, con 44 puntos. El informe de Kpmg valora de forma positiva la publicación periódica de cifras de mortalidad, tasas de reingreso hospitalario, tiempos de espera en urgencias e información relacionada con infecciones contraídas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-sanidad-espanola-saca-un-6-sobre-10-en-transparencia-informativa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en el hospital.

Dinamarca, Finlandia y Suecia son los países que encabezan la clasificación sobre transparencia informativa en el sistema sanitario

El sistema sanitario español también se sitúa por encima de la media global en cuanto a transparencia de buen Gobierno, con una puntuación de 75 frente a la media de 67 puntos. Este índice mide el nivel de información sobre los derechos de los pacientes y la publicación de condiciones de contratación con centros sanitarios.

Asimismo, en el apartado de datos personales de atención sanitaria, que analiza la publicación en la Red de datos sobre calidad de la atención sanitaria y experiencia del paciente, España obtiene una puntuación del 71 puntos frente a la media global, que se sitúa en 59 puntos.

Los suspensos

No obstante, el informe suspende a España en la información sobre la experiencia del paciente, otorgándole una puntuación de 46 puntos. Según el estudio de Kpmg, el país debe mejorar a la hora de proporcionar acceso a informes que cuantifiquen y estructuren la experiencia de los usuarios de la sanidad.

El sistema sanitario español también necesita trabajar aún más en la publicación de información financiera estandarizada y auditada. Según la consultora, España suspende en este apartado, con una puntuación de 52 puntos, al nivel de países como México o India.